

**Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**  
Wernigerode, 21.01.2015

## **Verinnerungen – Theateraufführung im Rathaus Wernigerode**

Der Hospizverein Wernigerode lädt am Freitag, 30. Januar 2015 um 18:30 Uhr zu einem besonderen Theaterstück ein. Im Festsaal des Rathauses Wernigerode wird eine Kombination aus Schauspiel und Puppenspiel zum Thema Alzheimer präsentiert.

„Schubladen und Fächer in einem Nähkästchen, voll mit Erinnerungen. Hier drin sollten sie sicher sein. Aber die Zettel und Fotos machen dir Angst. An manchen Tagen kannst du sie nicht mehr entziffern, erkennst die Menschen auf den Bildern kaum. Du versteckst dort Zettel mit Namen, mit Wochentagen und Adressen. Und dann findest du sie nicht mehr. Dein Versuch, das schleichende Vergessen zu bewältigen. Und ich? Als Kind hatte ich oft Angst, du könntest mich verlassen, aber doch nicht so ...“ Eine Mutter-Tochter-Geschichte, erzählt in feinfühligem Bildern und Szenen.

Die Verbindung von Schauspiel mit Puppenspiel erweist sich als besonders geeignet zur Darstellung dieser Beziehung und deren Veränderung durch die Demenz. Stefan Mensing und Sonja Lenneke nehmen mit dieser Produktion die belastende Situation sowohl der Menschen mit Demenz als auch der Angehörigen ernst. Das Stück berührt Tabus und schafft Raum für eine echte Auseinandersetzung.

Der Eintritt ist frei, um eine Spende für die Arbeit des Hospizvereines wird gebeten.

### **Hintergrund**

Regie:	Stefan Mensing
Stück:	Stefan Mensing, Sonja Lenneke
Idee und Spiel:	Sonja Lenneke
Figur und Ausstattung:	Sonja Lenneke, Rolf und Edmund Drescher
Tondesign und Komposition:	Ameli Dziemba
Fachberatung:	Sandra Menge (Alzheimerberatung Neuss) Stephanie Mielke (betroffene Angehörige)
Spielzeit:	60 min.

*BU: Sonja Lenneke beim Theaterstück „Verinnerungen“ © privat*